

Fue nominado por la Unesco:

Circuito arqueológico emiratí busca ser patrimonio mundial

Tres sitios en Sharjah, uno de los siete emiratos árabes, revelan 200.000 años de historia y vida en el desierto.

EFE

El emirato de Sharjah esconde tres sitios arqueológicos que están a la espera de ser reconocidos por la Unesco como Patrimonio de la Humanidad: Mleiha, centro preislámico tardío de un reino del sureste de Arabia; el paleopaisaje de Faya, y el arte rupestre del desierto emiratí.

El *Mleiha Archaeological Centre* es una puerta hacia el pasado prehistórico de la región. Muestra los restos de antiguas civilizaciones que habitaron en un entorno desértico, herramientas de piedra, fragmentos de cerámica y tumbas con restos humanos y de camellos que datan de más de 200.000 años.

Luego, la cordillera de Faya Jebel es un paisaje dorado que se extiende desde las dunas de arena roja hasta la llanura Dhaid-Madam, y ha sido habitada de manera continua por más de 200.000 años, según los restos encontrados y que sitúan a los primeros humanos en este lugar de rocas y arenas.

En tanto, el clima desértico de



AGENCIAS/EFE

En la imagen, restos humanos de los primeros moradores, hace miles de años, de la zona de Mleiha, en el emirato de Sharjah.

Sharjah ha moldeado un paisaje peculiar, marcado por formaciones rocosas de diferente tipo que han evolucionado a lo largo de miles de años y cuya explicación y estudio se presenta en el *Buhasi Geological Park*, parte del circuito arqueológico de la zona. En este parque, las formaciones geológicas revelan la historia de la Tierra, mostrando las

huellas de los mares antiguos y las capas de rocas que han sido testigos del paso del tiempo y de los cambios en el clima.

Emiratos Árabes Unidos presentó en 2023 su lista de bienes que considera patrimonio cultural y natural con estos tres lugares de Sharjah y un cuarto de Dubái, y espera la respuesta de Unesco a mitad de este año.